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保護者様 

畑野川小学校 校長 船岡 良雄 
 

令和４年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 

 
 いよいよ新しい年を迎え、保護者の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお

願いいたします。 
 さて、先日実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集計

結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行い、

これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思います

ので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
≪集計結果の分析≫ 
 約半分の項目で、「よくあてはまる」「ややあてはまる」（肯定率）の割合が 100％と、本校の教育活

動に対して肯定的に評価していただいている方が多いと考えます。しかし、⑧の項目については「あま

りあてはまらない」と回答された方が 10％を超えており、本校の課題として今後重点的に取り組んで

いきたいと考えます。３学期も新型コロナウイルス感染防止に努め、子どもたちのことを第一に考え、

取り組んでいきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



≪自由記述の内容から≫ 

○ 子どもが楽しそうに通学しているので、学校での生活・学習がどのようなものかは分からないが、

学校での日々が良いものなのだと感じる。 

○ 個々の個性を生かす教育活動に取り組んでおり、継続した指導をお願いしたい。 

○ 子どもたちが、しっかりと学べる環境を整えていただいていると思う。 

○ 一人一人の子どもたちと向き合って関わってもらったり、勉強のスピードを合わせてもらったり

していると感じる。 

○ 子どもが、先生の個性が活かされた授業を喜んでいる。先生方の人生経験を聞かせていただける

貴重な時間を過ごしていることが、子どもの話から伝わってきて、感謝している。 

○ それぞれの子どもに活躍の場があり、少人数ならではのアットホームさがあると思う。 

○ 先生、児童、保護者、地域との距離感が近く、風通しも良く、安心して通わせられるところがあ

りがたい。 

○ 地域交流を大切にしているところが良い。 

○ 職業の勉強が良かった。 

○ 登下校時の付き添いをしていただけるので、とても安心です。 

○ 校長先生が登校班についてくださるのが、すごくいいなと感じる。 

○ 全校遊びや畑っ子会議など学年を問わず関わり合っているので、上学年と下学年が互いに高め合

っていると思う。 

 

● 地域の人（特に高齢者）との交流、家庭訪問などがあると良い。 

● 今年度しめ縄作りを指導される方の都合が悪く中止となった。すてきな伝統や文化を見たり聞い

たり体験したりする場が少なくなってしまったのは残念だなと感じた。 

● 運動会の次週への延期、学習発表会の当日実施の方法もあったと思う。 

● けがをして帰ってきたことがあった。友達同士でのことだったので、防ぎようのないものもある

とは思うが、相手側にも指導してほしい。 

● 新学期が始まる前に教科毎に１年間で学ぶことの一覧と１年間の行事予定をもらえるとありが

たいなと思う。 

● 行事予定がもう少し早くほしい。もう少し早ければ参加できた活動もあったので残念だった。共

働きも多くなっているので、行事・活動へ参加するためにお願いしたい。 

● 「ねばり強くがんばりぬく児童」では、仲間とともに１年間を通した目標や目的を設定し、達成

する経験を積むことができる活動があると良いと思う。 

● 自主学習の規定があったら教えてほしい。 

 

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 
の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
 


